



RINGKASAN

NURINDAH NOVITA SARI. Tinjauan Audit atas Piutang Usaha pada Yayasan SA Oleh KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan. *Audit Review of Account Receivable at Yayasan SA by KAP Joachim Poltak Lian and Partners*. Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI.

Audit merupakan suatu proses pemeriksaan yang dilakukan secara sistematis untuk memperoleh dan mengevaluasi bukti (*evidence*) dengan tujuan memberikan opini mengenai kewajaran laporan keuangan. Audit atas piutang usaha bertujuan untuk memastikan bahwa angka yang terdapat di dalam laporan keuangan merupakan hak klaim yayasan.

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan berlokasi di Jakarta Pusat dan berdiri pada tanggal 26 Agustus 2005. Kantor akuntan publik tersebut telah memiliki izin praktik untuk memberikan jasa kepada publik khususnya jasa audit laporan keuangan. KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan baru pertama kali mengaudit Yayasan SA. Penulisan laporan tugas akhir bertujuan untuk menjelaskan serangkaian proses audit yang dilakukan oleh KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan mulai dari penerimaan perikatan audit Yayasan SA, perencanaan audit Yayasan SA, pelaksanaan audit Yayasan SA, dan pelaporan audit Yayasan SA. Proses penyusunan laporan tugas akhir ini dilakukan dengan metode wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Yayasan SA merupakan badan hukum yang bergerak di bidang pendidikan kesehatan. Piutang Yayasan SA terdiri dari piutang usaha dan piutang lain-lain. Piutang usaha terdiri dari piutang mahasiswa yang merupakan piutang kepada mahasiswa yang tidak melakukan pembayaran uang kuliah sesuai dengan jatuh tempo, sedangkan piutang pegawai termasuk ke dalam piutang lain-lain. Serangkaian proses audit yang dilakukan KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan terdiri dari empat tahap. Tahap pertama adalah tahap penerimaan perikatan audit dimulai dengan mengetahui jenis dan gambaran umum tentang kegiatan operasi klien, kemudian mengetahui auditor terdahulu klien sampai dengan pembuatan surat perikatan audit. Tahap kedua adalah tahap perencanaan audit, yaitu memilih tim audit, memahami bisnis dan industri klien, membuat *time table*, melakukan permintaan data, memahami sistem akuntansi Yayasan SA, menetapkan materialitas, dan membuat program audit. Tahap selanjutnya adalah tahap pelaksanaan audit, auditor turun langsung ke lapangan dengan melakukan dua fungsi pengujian, yaitu pengujian pengendalian dan pengujian substantif. Pada tahap ini auditor mendapatkan temuan berupa kesalahan kurang catat pada akun piutang mahasiswa. Tahap terakhir adalah tahap pelaporan dimulai dengan *review* kertas kerja sampai dengan membuat *final audit report*. KAP Joachim Poltak Lian dan Rekan memberikan opini wajar dengan pengecualian terhadap laporan keuangan Yayasan SA per 31 Desember 2019.

Kata kunci : audit, laporan keuangan, piutang usaha

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan artikel atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Himpunan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Geografi
Fakultas Ilmu-Ilmu Sosial
Institut Pertanian Bogor
Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies